

L'exposition Harry Potter par le Studio MinaLima prolongée sur la ligne 9

mercredi 20 décembre 2023

Initialement prévue jusqu'au 4 décembre, l'exposition Harry Potter par le Studio MinaLima est prolongée jusqu'au 2 janvier sur les quais de la station Franklin D. Roosevelt. Un événement proposé par la RATP et les éditions Gallimard Jeunesse, à l'occasion des 25 ans de la publication du premier tome de cette saga devenue mythique.



La RATP s'est associée aux éditions Gallimard Jeunesse pour célébrer 25 ans de magie autour de Harry Potter et inviter ses voyageurs à plonger dans l'œuvre du studio MinaLima, fondé par les deux artistes Miraphora Mina et Eduardo Lima, designers graphiques des films Harry Potter et Les Animaux fantastiques.

Jusqu'au 2 janvier, les voyageurs empruntant les quais de la station Franklin D. Roosevelt (ligne 9) pourront ainsi admirer les illustrations tout droit sorties de l'imaginaire créatif et fascinant du Studio MinaLima et profiter de la magie Harry Potter pendant les fêtes de fin d'année.

La RATP invite la culture sur son réseau

Depuis sa création, le métro parisien génère une vraie culture urbaine inscrite dans la mémoire collective des Franciliens et des visiteurs de la capitale. En accompagnant les grands événements culturels tels que les 25 ans du célèbre sorcier Harry Potter, la RATP réaffirme son engagement pour la promotion des arts et de la pop culture, afin de satisfaire au mieux sa mission d'opérateur des transports publics d'une métropole multiculturelle. Patrimoine, musique, photographie, littérature,

poésie, street art... chaque jour, la RATP soutient la culture et enrichit votre trajet sur le réseau opéré par Île-de-France Mobilités.

Contact presse

Laurène Guillemineau

06 64 53 49 72

servicedepresse@ratp.fr